

# El sentimiento navideño inundará hoy **Santa Marta**

● A partir de las 19:00 horas se inaugura la 'Villa Navideña' con música y decoración

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La Navidad en Santa Marta arranca hoy oficialmente con la inauguración de 'Santa Marta Villa Navideña'. Con ella se dará el pistoletazo de salida a la programación festiva para estas fechas a partir de las 19:00 horas.

La villa se estrena este año en un acto público presidido por el alcalde y la corporación municipal, y ambientado por más de medio centenar de niños de la Escuela Municipal de Música y Danza que desplegarán un amplio repertorio de villancicos. Los presentes podrán disfrutar de un concierto inspirado en la Navidad con temas tan conocidos como 'Let it snow', 'White Christmas', 'Noche de paz', 'Con mi burrito sabanero' o 'Feliz Navidad', entre otros muchos.

"Santa Marta Villa Navideña" es un proyecto único en la provincia que aúna tradición y cultura a través de los más de 200 elementos ornamentales y la completa programación que, en su cuarta edición, se enmarca en cuatro bloques: "La Navidad de los niños", con 15 actividades programadas para los más pequeños; "Cultura en Navidad", con microteatro, un musical y visitas



La puesta a punto de la decoración navideña en la Plaza de España. EÑE

guiadas a los museos, todo ello inspirado en la época navideña; "Mercado navideño", que se celebrará el 21 y 22 de diciembre en la carpa habilitada en la plaza de España; y "Música en Navidad", que arranca hoy y continúa con otros seis conciertos entre los que cabe destacar el tributo a Il Divo.

En esta nueva edición de "Santa Marta Villa Navideña", que vuelve a la plaza de España y a otros emplazamientos del municipio, se han incorporado nuevos elementos de-

corativos como gnomos, Papá Noeles y otros artículos elaborados a mano e inspirados en la Navidad. Además, se han organizado múltiples actividades que se celebrarán mayoritariamente en la nueva carpa que se ha habilitado en la plaza de España, donde también se celebrará el concierto que inaugura la villa. También se incorpora a la iniciativa una food truck en la que se servirá chocolate caliente, gofres y churros, y un puesto de castañas asadas.



Parte de la Corporación junto a la iluminación instalada. EÑE

## Carbajosa de la Sagrada embellece y adorna sus calles con 526 luces

● Los motivos navideños estarán encendidos hasta el 7 de enero

## EÑE

*Carbajosa de la Sagrada* – El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, junto al resto de concejales del equipo de Gobierno han sido los encargados de inaugurar oficialmente el inicio de las fiestas de la Navidad en el municipio con el tradicional encendido de la iluminación.

En total, 526 luces de colores con decoración y adornos navideños engalanan las calles y glorietas de una veintena de zonas del casco urbano y accesos a las urbanizaciones. Todo ello, con el objetivo de llenar de ambiente

todos los puntos de la localidad y disfrutar de las fiestas más mágicas del año.

En este contexto, la bola accesible al paso, de cinco metros de altura, y la decoración instalada en la fachada de la iglesia de la calle Arroyo, son los elementos más destacados. Junto a estos dos elementos, destaca el árbol en 3D situado en la rotonda Víctimas del Terrorismo. Motivos que permanecerán encendidos junto al alumbrado público hasta el próximo 7 de enero de 2025.

Cabe recordar que, según el contrato bianual del suministro del alumbrado adjudicado por 82.280 euros, todas las instalaciones de iluminación están montadas con lámparas de bajo consumo, tipo LED, para ahorrar en el consumo energético.

## AYUDAS A EMPRENDEDORES

ICECYL apoya la creación y consolidación de nuevas empresas en Castilla y León.

Infórmate de todas las acciones, recursos y programas en [empresas.jcyl.es](https://empresas.jcyl.es)

